

*Medieninformation vom 25. November 2014*

## **Kirchgemeindeversammlung für Budget 2015**

**An der Kirchgemeindeversammlung der Römisch-katholischen Kirchengemeinde Winterthur vom 2. Dezember 2014 stehen neben Ersatzwahlen das Budget 2015 und die Festsetzung des Steuerfusses auf der Traktandenliste.**

Das Budget 2015 sieht bei einem Gesamtaufwand von 14'563'930 Franken und bei einem Ertrag von 14'667'100 Franken einen Ertragsüberschuss von 103'170 Franken vor. Grundlage ist ein unveränderter Steuerfuss von 16%. Über den Voranschlag befinden die Mitglieder der Römisch-katholischen Kirchengemeinde an ihrer Versammlung vom Dienstag, 2. Dezember 2014, um 20 Uhr im Pfarreiheim St. Peter und Paul.

Weitere Traktanden an der im Jahr 2014 zweiten Kirchgemeindeversammlung sind die Festlegung der Behördenentschädigung für das Jahr 2015 und die Ersatzwahl eines Mitglieds der 17-köpfigen Kirchenpflege.